

Prière

Jésus, tu es venu pour établir une alliance nouvelle avec tous les hommes et pour leur apporter la joie.

Jésus, donne-moi toujours soif de toi et d'avoir soif d'aimer. Donne-moi de boire à la source de ton amour infini qui est capable de me rendre disponible à ceux et celles que je rencontre.

Jésus, change mon cœur pour en faire un cœur de fête !



Boutique de la Basilique.

Ouverte tous les jours de 14h à 17h.

Le mercredi et le jeudi de 9h30 à 11h30

Tél. 0032-(0)69 84 78 14

Vous y trouverez médailles, cierges de neuvaines, chapelets, objets religieux, livrets de spiritualité, statues. Vous pouvez aussi demander la célébration d'une messe pour rendre grâce, pour un défunt ou pour une intention particulière.

Site web de la Basilique de Bon Secours : basiliquedebonsecours.be

Contact : Abbé Ph DALOZE
Basilique Notre-Dame de Bon Secours
1 rue Royale - 7603 Bonsecours
mail info@notredamedebonsecours.be
Téléphone : 0032-(0)69.77.23.22

Humour

Toto est à l'école. La maîtresse a demandé aux élèves de faire un beau dessin. Toto dessine. Ensuite, elle passe dans les rangs pour voir leur travail. Elle voit la page de Toto et s'exclame : « *Toto, pourquoi n'as-tu rien dessiné ?* » Toto répond : « *Mais si, Madame, j'ai dessiné !* » « *Mais je ne vois qu'un point sur ta feuille !* » « *Ce n'est pas un vulgaire point, c'est un avion.* » « *Un avion, tu te moques de moi ?* » « *Mais si, insiste Toto, c'est comme cela qu'on les voit quand ils sont très hauts dans le ciel* »



Recevoir

Accompagner

Apaiser

À vos côtés depuis 1975 pour l'organisation complète de funérailles partout en Belgique et à l'étranger dans le respect de vos convictions philosophiques et religieuses.

Chaussée de Tournai, 180 7801 Ath
Boulevard Léopold III, 91 7600 Péruwelz
Rue du Bas du Rieu, 58 7600 Péruwelz
Place Emile Royer, 12 7321 Blaton
Rue de Tournai, 89 7620 Hollain
mail: info@funerailleshendrick.be

Traiteur Wynant
Av. de la Basilique, 5
Bon-Secours, Péruwelz
Tél. 069 77 22 38
w.traiteur7603@gmail.com

W & fils
Y N A N T

Pour soutenir notre Unité Pastorale, vous pouvez verser votre offrande sur le compte

BE 26 0017 5054 2529

Echo des clochers

Bury-Braffe-Baugnies-Wiers-

Wasmès AB-Callenelle-La Roë-

Péruwelz-Roucourt-Brasménil-Bonsecours



Sites web: Unité Pastorale : paroisseperuwelz.be

Wasmès AB : stmartinwasmèsab.weebly.com

Diocèse : diocese-tournai.be

Secrétariat : rue de Sondeville 2 7600 Péruwelz - Mail : henri.batalie@skynet.be

Edit. resp. : Mr le curé Philippe DALOZE- rue de Sondeville, 2 Péruwelz - Tél : 069 77 23 22 - Mail : info@paroisseperuwelz.be

N° 1 - Du 13 au 26 janvier 2025

« Entrez, entrez Seigneur ! Soyez chez vous en moi. » S. Dallé

Les noces à Cana ...

Cana... Galilée... Noces ... Vin. Ces quatre mots sont intimement reliés ! L'évangéliste Jean est le seul à rapporter ce récit. L'histoire se passe donc en Galilée, région méprisée à cause du mélange des Juifs avec les païens. Voilà ! Jésus et sa mère mais aussi ses disciples sont invités aux noces. On peut s'étonner de la manière utilisée par l'évangéliste pour raconter ce mariage. Il ne dit rien des mariés ni à quel titre Jésus et ses disciples étaient présents. Aucune indication sur l'ambiance de la fête. Grande discrétion aussi au sujet du maître du repas et du manque de vin. Par contre, l'évangéliste multiplie les détails au sujet des cuves. C'est très curieux que ce sont des cuves remplies d'eau pour des ablutions qui vont contenir du vin. Normalement, ce sont des outres ou des amphores qui servent à cet usage ! Notre curiosité restera sur sa faim ! Saint Jean veut nous amener plus loin dans le mystère de Jésus...



Au cours de ce mariage à Cana, donc, un incident se produit : le vin vient à manquer. Des questions peuvent se poser : les invités ont-ils déjà trop bu ? Le responsable en a-t-il prévu trop peu ? Toujours est-il que les amphores sont vides. Heureusement, quelqu'un s'en est aperçu et pourra solutionner le problème : Marie est la première à voir que quelque chose ne va pas. Elle se tourne directement vers son Fils, sachant qu'il est le seul à pouvoir faire un geste qui tirera tout le monde de l'embarras. Effectivement, Jésus intervient et dit à ceux qui servent : « *Versez de l'eau dans les cuves et puissez pour en porter aux convives.* » Et voilà que l'eau est changée en vin ! Dans la Bible, le **vin** est le symbole de la **joie** et de la **bénédictio**n divine. Le vin qui manque exprime la détresse de l'homme loin de Dieu.

Si Jésus n'était pas intervenu, que se serait-il passé ? Le repas raté, les mariés déçus, les invités mécontents, le maître du repas honteux ... Sur le plan matériel, le premier « signe » de Jésus fut de rendre la **joie** aux mariés et aux convives lors d'un repas. Or, pour être heureux, il suffit souvent **d'aimer** et d'être aimé. Ce vin qui vient à manquer rappelle que, parfois, l'amour vient à disparaître trop rapidement dans un couple ou dans une famille. Cependant, il est impossible de vivre heureux sans amour. Jésus est précisément celui qui vient rendre l'amour et la joie quand ils disparaissent. Jean-Claude Gianadda chante : « *Qu'il est formidable d'aimer.* » C'est bien vrai, mais c'est parfois aussi difficile d'aimer !

Marie était présente aux noces, elle est encore présente dans nos vies. N'hésitons pas à faire appel à son aide quand l'amour s'étirole, quand la joie disparaît. Mettons en pratique son conseil : « **Faites tout ce que vous dira mon Fils.** »

Adresses et contacts utiles

<p>Prêtres à votre service :</p> <p>Philippe DALOZE, curé recteur. Rue de Sondeville, 2, PERUWELZ. Tél. 069 77 23 22</p> <p>Joseph MANANGA, vicaire. Tél. 0493 94 70 89</p> <p>Henri BATALIE, vicaire. Tél. 069 64 01 69</p> <p>Stéphane RUBBERS diacre permanent Tél. 0473/ 70 68 60</p> <p>Animatrice en Pastorale Françoise MWISANGIE Tél : 0497 22 46 34 Mail : fra.ap.peruwelz@gmail.com</p>	<p>Communauté "Notre-Dame de la Merci" Tél. 069 77 99 11</p> <p>Animation Mouvement des Jeunes : Tél. 069 78 16 03 – 0475 25 03 70 Page Facebook: https://www.facebook.com/MJF.Peruwelz</p> <p>Holy Life - Groupe des jeunes chrétiens de Péruwelz Mail : rubbers.lefebvre@gmail.com - Téléphone/Whatsapp: 0032 498/543943</p> <p>Visiteurs des malades : Eveline HERNOULD Rue du Réthibaut, 43-01 PERUWELZ Tél. 0470 35 07 22</p> <p>Offranderie de la basilique : Tél. 0032- (0) 69 84 78 14 Ouverte tous les jours de 14h à 17h. Mercredi et jeudi de 9h30 à 11h30.</p> <p>SECRETARIAT PAROISSIAL : Mail : info@paroisseperuwelz.be Rue de Sondeville, 2 à 7600 PERUWELZ Tél. 069 77 23 22</p> <p>- Chaque lundi de 14h à 16h30. - Chaque mercredi de 10h à 11h30. (sauf vacances scolaires) - Chaque vendredi de 10h à 11h30.</p>
--	---

2e dimanche ordinaire Samedi 18 janvier	17h00 : Messe à Bon-Secours pour Marie Herrier 17h00 : Messe à Brasménil 18h30 : Messe à Wiers pour Freddy Dassonville et Philippe Lievens
2e dimanche ordinaire Dimanche 19 janvier Prière pour l'Unité des Chrétiens	8h00 : Messe en latin à Brasménil 9h15 : Messe à Wasmes A-B. 9h30 : Messe à Bagnies 10h00 : Messe à Bon-Secours 11h00 : Messe à Péruwelz pour Thérèse Masoswa 16h30 : Messe à Bon-Secours
3e dimanche ordinaire Samedi 25 janvier	17h00: Messe à Bon-Secours pour Adolphe Stilkens 17h00 : Messe à La Roë 18h30 : Messe à Wiers pour Hervé Marigot
4 e dimanche ordinaire Dimanche 26 janvier	8h00: Messe en latin à Brasménil 9h15 : Messe à Wasmes A-B. 9h30 : Messe à Braffe 10h00 : Messe à Bon-Secours pour Anne-Marie Zander 11h00: Messe à Péruwelz 16h30 : Messe à Bon-Secours pour Pietro Alati et Ada Corro

Lundi	Bon-Secours :16h30 Chapelet 17h00 messe 17h30 adoration 17h45 vêpres
Mardi	8h30 messe à Péruwelz – Chapelle Bagnies : chapelet à 18h00 suivi de la messe
Mercredi	8h30 messe à Péruwelz – Bon-Secours 16h30 Chapelet 17h00 messe 17h30 adoration 17h45 vêpres
Jeudi	8h30 messe à Péruwelz –
Vendredi	8h30 messe à Péruwelz - Bon-Secours : 16h30 chapelet suivi de la messe et de l'adoration. Premier vendredi du mois : messe uniquement à 18h30 à LA ROË suivie de l'adoration

Catéchèse :

Wiers : Samedi 18 janvier, rencontre à la salle à 16h45 suivie de la messe des familles.

Bon-Secours : Samedi 18 janvier, rencontre suivie de la messe des familles à 17h00.

Saint-Quentin :

Bagnies : Dimanche 19 janvier, à 9h30 messe suivie de la rencontre avec les enfants.

Les 18 et 19 janvier 2025, des bénévoles vous solliciteront dans chaque paroisse de notre doyenné pour soutenir l'action **des Iles de Paix**.

Parce que se résigner n'est pas une option, Iles de Paix agit depuis 55 ans ici et là-bas pour que chacun puisse dignement manger à sa faim. Iles de Paix est présent en Belgique dans la lutte contre la pauvreté mais bien sûr en Afrique et en Amérique Latine, où plus de 300.000 agriculteurs sont accompagnés vers une agriculture familiale rentable et respectueuse de l'environnement.

Vous serez **proposés** : des modules (8 euros pour 4), des bracelets en tissu (8 euros), des films alimentaires à la cire d'abeille (10 euros) et des modules d'aneth à planter (10 euros).
Merci d'avance pour votre générosité.

Responsables : Françoise Bonnet et Marie-Cécile Foucart

Appel aux bénévoles de l'école de devoirs de PERUWELZ -

L'école de devoirs de PERUWELZ organisée par l'ASBL « Centre de soutien familial et scolaire, en abrégé : C.S.F.S » propose un soutien scolaire quotidien à une quinzaine d'enfants de milieux défavorisés en difficulté scolaire. Nous proposons l'aide aux devoirs et une remédiation individualisée aux enfants afin de favoriser leur épanouissement sur le plan scolaire.

Lieu d'exploitation : Ecole St Charles, rue de Bleton 31 – 7600 Péruwelz

Le service fonctionne essentiellement avec des bénévoles. C'est pourquoi nous faisons appel à vous pour rejoindre l'équipe de bénévoles. Pas obligatoire d'être « enseignant de formation », il suffit d'aimer les enfants et d'avoir la patience de les accompagner dans leurs apprentissages.

Chaque bénévole vient au rythme qui lui convient 1,2, 3 ou 4 fois par semaine de 15.30h à 17.00h.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez vous adresser au **0471/866003** la journée du mercredi, les autres jours de la semaine en fin d'après-midi.

Merci d'avance pour l'intérêt que vous porterez à notre appel et n'hésitez pas à en parler autour de vous.

Semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens : 18-25 janvier

Le thème de la Semaine, « **Crois-tu cela ?** », s'inspire du dialogue entre Jésus et Marthe lors de la visite de Jésus chez Marthe et Marie à Béthanie, après la mort de leur frère Lazare, raconté par l'évangéliste Jean dans le chapitre 11.

Lorsque Jésus assure à Marthe que son frère ressuscitera, elle répond en affirmant sa croyance religieuse : « Je sais qu'il ressuscitera lors de la résurrection, au dernier jour ».

Jésus lui déclare alors son pouvoir sur la vie et la mort en lui révélant qu'il est le Messie : « Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, même s'il meurt ; et celui qui vit et croit en moi ne mourra jamais ».

Après cette déclaration, Jésus pose à Marthe une question très directe et profondément personnelle : « **Crois-tu cela ?** ». **En attendant le retour du Christ, les chrétiens du monde entier sont appelés à témoigner ensemble de cette foi en la résurrection**, qui est pour eux la source d'espérance et de joie qu'ils désirent partager avec tous les peuples. Cette semaine de prière est centrée sur ce que signifie croire et sur l'affirmation de la foi, tant personnelle que communautaire, à la fois « Je crois » et « Nous croyons »

Nous ont quittés dans l'espérance de la Résurrection :

- Nadine Climpont, veuve d'Henri Tonneau, âgée de 91 ans, funérailles à Saint-Quentin le 17 décembre.
- Jean-Marie Delvaux, époux de Renée Bassez, âgé de 75 ans, funérailles à Wiers le 19 décembre.
- Aurélie Deblicquy, veuve d'Edouard Grossemey, âgé de 87 ans, funérailles à Saint-Quentin le 27 décembre.
- Fausto Forner, âgé de 84 ans, funérailles à Bon Secours le 27 décembre.
- Alexandre Rohart, époux de Georgette Lalmand, âgé 70 ans, funérailles à Bagnies le 28 décembre.
- Sabrina Echevins, épouse de Jean Christophe Popiol, âgée de 35 ans, funérailles à St-Quentin le 28 décembre.
- Michel Martin, époux de Thérèse Bruyère, âgé de 90 ans, funérailles à Roucourt le 30 décembre.
- Imelda Quievy, veuve de Germain Gremmens, âgé de 89 ans, funérailles à Callenelle le 30 décembre.
- Jacques Marlière, âgé de 70 ans, funérailles à Wiers le 3 janvier 2025.